

Feria de empresas e institutos

El 2 y 3 de abril, la Asamblea de Generaciones y la División de Ciencias de la Tierra, ambas de la Facultad de Ingeniería de la UNAM, organizaron una Feria de empresas e institutos para dar a conocer a los estudiantes los trabajos que están desarrollando empresas e institutos de ingeniería, básicamente en el área de ciencias de la tierra.

En esta ocasión, además, se llevó a cabo el 4º diálogo entre estudiantes y egresados de la Facultad de Ingeniería, que tuvo por título *Hablemos de la ingeniería... y de nuestro futuro*. En él participaron, por parte de los egresados, un geofísico, dos geólogos, dos petroleros, dos geomáticos y un minero. A lo largo de la conferencia los estudiantes tuvieron la oportunidad de conocer detalles y dudas sobre la práctica profesional.

En este evento, el Instituto invitó a los estudiantes a que realicen su servicio social y su tesis colaborando en los proyectos de investigación que aquí se desarrollan

